
StD Müller verteilt eine geänderte Anlage zur Sitzungsvorlage, da in der versandten Ausgabe 
Rechenfehler enthalten sind (siehe Anlage). 
 
RM Just stellt den Vorschlag der BfB vor, auf die Erhebung der Eintrittsgelder im 
Naturfreibad zu verzichten. Er weist darauf hin, dass in den Bürgerbefragungen des 
Stadtmarketings und des Jugendzentrums das Angebot an Freizeit- und 
Unterhaltungsmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche schlecht bewertet wurde. In der 
Befragung des JuZ wurde sogar ausdrücklich der kostenlose Freibadeintritt gefordert. 
 
RM Just beantragt, ab der kommenden Saison 2011 auf die Erhebung von Eintrittsgeldern 
im Naturfreibad zu verzichten, da sich mit dem vergleichsweise geringen finanziellen 
Aufwand von ca. 10.000 Euro ein tatsächlicher Vorteil für viele Bürger ergibt. 
 
RM Fischer teilt mit, dass er aufgrund der neuen Zuschussberechnung und der 
Antragsbegründung weiteren Diskussionsbedarf in den Fraktionen sieht und beantragt die 
Vertagung des Tagesordnungspunktes. 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  


